

MONITOREO 10 DE MAYO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
Ocho escuelas para ganaderos implementa el MAG en Azuay	Ocho nuevas Escuelas de Fortalecimiento Productivo Pecuario implementó el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), a través del Proyecto Nacional de Reconversión y Sostenibilidad Ganadera, en los cantones Santa Isabel, Paute, San Fernando, Nabón, Sígsig, Gualaceo, Guachapala y Cuenca, de la provincia de Azuay.	El Nuevo Tiempo	<a href="https://elnuevotiempo.com/ocho-escuelas-para-ganaderos-implementa-el-mag-en-azuay/">https://elnuevotiempo.com/ocho-escuelas-para-ganaderos-implementa-el-mag-en-azuay/</a>
Campaña de vacunación de fiebre aftosa en la provincia de Loja.	autoridades presentaron la agenda de la campaña de vacunación anti aftosa a desarrollarse en toda la provincia de Loja. El objetivo es mantener el status zoonosanitario del país, es decir, tener ganado sano, carne y leche de calidad para el consumo humano	El Minutero	<a href="https://www.facebook.com/watch/?mibextid=QwDbR1&amp;v=2092106051182576&amp;rdid=z517s2dAjfl3yFL">https://www.facebook.com/watch/?mibextid=QwDbR1&amp;v=2092106051182576&amp;rdid=z517s2dAjfl3yFL</a>
Nuevo fungicida orgánico contra Sigatoka Negra registrado en Ecuador por Futureco Bioscience	Un hito significativo con el que Futureco Bioscience refuerza su presencia en LATAM y avanza en su compromiso con la sostenibilidad. RutaStar es un fungicida orgánico de éxito en la lucha contra la Sigatoka Negra, la principal enfermedad fúngica que actualmente castiga los cultivos de banano en Ecuador. Este nuevo registro no solo reafirma la comprobada eficacia de RutaStar, respaldada por rigurosos ensayos de campo realizados tanto en Ecuador como en otros países, sino que también abre nuevas oportunidades comerciales en el país, respondiendo a la demanda creciente en el mercado nacional de soluciones de control biológico.	Bananaexport	<a href="https://bananaexport.com/2024/05/09/nuevo-fungicida-organico-contrasigatoka-negra-registrado-en-ecuador-por-futureco-bioscience/">https://bananaexport.com/2024/05/09/nuevo-fungicida-organico-contrasigatoka-negra-registrado-en-ecuador-por-futureco-bioscience/</a>
Productores e industriales acordaron fijar en \$ 16,50 el nuevo precio mínimo de sustentación del quintal de maíz duro amarillo	El Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) anunció el nuevo precio mínimo de sustentación para el 2024 del maíz duro amarillo, que será de \$ 16,50 el quintal, \$ 0,17 más que el precio que se fijó en el 2023.	El Univeso	<a href="https://www.eluniverso.com/noticias/economia/precio-maiz-2024-ecuador-ministerio-de-agricultura-nota/">https://www.eluniverso.com/noticias/economia/precio-maiz-2024-ecuador-ministerio-de-agricultura-nota/</a>
Pequeños ganaderos de Tungurahua tendrán vacas productoras de leche	Pequeños ganaderos se beneficiarán con la entrega de 180 pajuelas con genética A2A2 para inseminaciones artificiales a bovinos de leche por parte del Ministerio de Agricultura para inseminaciones artificiales a bovinos de leche beneficiarán a pequeños ganaderos de la parroquia Baquerizo Moreno.	Ecuador 221	<a href="https://ecuador221.com.ec/pequenos-ganaderos-de-tungurahua-tendran-vacas-productoras-de-leche/">https://ecuador221.com.ec/pequenos-ganaderos-de-tungurahua-tendran-vacas-productoras-de-leche/</a>
Feria Sabores y Saberes de la AFC rinde homenaje a madres	En la Feria Sabores y Saberes de la Agricultura Familiar Campesina (AFC), participaron 53 productoras y 20 emprendedoras de las provincias de Napo, Cotopaxi, Chimborazo, Bolívar, Tungurahua, Santo Domingo de los Tsáchilas, Pichincha e Imbabura y ofertaron los productos que cada día cultivan en sus chakras.	Ecuador 221	<a href="https://ecuador221.com.ec/feria-sabores-y-saberes-de-la-afc-rinde-homenaje-a-madres/">https://ecuador221.com.ec/feria-sabores-y-saberes-de-la-afc-rinde-homenaje-a-madres/</a>
Ocho escuelas para ganaderos implementa el MAG en Azuay	Ocho nuevas Escuelas de Fortalecimiento Productivo Pecuario implementó el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), a través del Proyecto Nacional de Reconversión y Sostenibilidad Ganadera, en los cantones Santa Isabel, Paute, San Fernando, Nabón, Sígsig, Gualaceo, Guachapala y Cuenca, de la provincia de Azuay.	El Nuevo Tiempo	<a href="https://elnuevotiempo.com/ocho-escuelas-para-ganaderos-implementa-el-mag-en-azuay/">https://elnuevotiempo.com/ocho-escuelas-para-ganaderos-implementa-el-mag-en-azuay/</a>